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ゆめに向かって たくましく かしこく生きる ゆたかっ子

2022年度卒業式まであと４日、修了式まであと９日となりました。
この一年間子ども達は、一生懸命学び、楽しく遊び、時にはけんかをしたり仲直りをしたりしながら、

大きく成長しました。立派に成長した子ども達を誇らしく思います。
保護者の皆様には、一年間学校教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。
最終号の学校だよりでは、２月後半から３月にかけて行われた、６年生の卒業に向けた準備や６年生を

送る行事等を紹介します。

２月16日（木）8:25より、校内オンラインで児童会役員引き継ぎ式を行いました。
６年生の役員の皆さん、お疲れ様でした。５年生の皆さん、よろしくお願いします。期待しています。

２月20日（月）６校時に委員会活動引き継ぎ式を行いました。
全体で引き継ぎ式を行った後、各委員会に分かれてそれぞれで引き継ぎを行いました。次年度は、５
年生が新しく考えた委員会も活動を始めます。

委員会活動引き継ぎ式

旧児童会役員あいさつ（抜粋） 内□□□
新児童会役員の皆さんは、やりたいことがいっぱ

いあると思います。率先して意見を出して、実行し
て楽しく活動してください。これからは、あなたた
ちが児童会を引き継いで、学校をまとめていってく
ださい。
（旧児童会役員メンバー）
新□□□ 新□□□ 内□□□ 岸□□□
金□□□ 濱□□□ 眞□□□ 松□□□

２０２２年度 最終号

児童会役員引き継ぎ式

新児童会役員代表あいさつ（抜粋） 江□□□
旧児童会役員のみなさんを見習い、ゆたか小学

校をよりよくしていく方法を考えて、行動に移せ
るようにしたいと思います。ゆたか小学校のリー
ダーとして６人で協力してがんばるので、１～４
年生の皆さんも協力お願いします。
（新児童会役員メンバー）
江□□□ 知□□□ 中□□□ 野□□□
嶺□□□ 與□□□

委員会活動を振り返って（抜粋） ６年 仲□□□
僕は栽培委員で、学校の外回りをきれいにする

ことや花への水やりをがんばりました。花がきれ
いに咲く様子を見るとがんばってよかったと思い
ました。５年生の皆さんがんばって苦労を乗り越
えると達成感を感じます。これからは、あなたた
ちがゆたか小学校のリーダーとして、引っ張って
いく番です。みんなで協力して頑張って下さい。

5年生代表あいさつ（抜粋） 比□□□、糸□□□
6年生の皆さん、一年間学校の代表として引っ張っ

て下さりありがとうございました。支えてもらったこ
とで安心して気持ちよく学校生活を送ることができま
した。私たちは、新しくできた「まかちょーけー委員
会」「レク委員会」の活動をとおしてステキな学校に
したいです。これからは、私たちが最高学年として頑
張っていきます。安心して任せて下さい。

旧児童会役員のみなさん 新児童会役員のみなさん



児童用図書１２冊購入しました。

カラー版を学校ホームページに掲載しています。（個人情報保護のため、一部加工しています。）

学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

３月は、10日までに１チームが校長室に報告に来
てくれました。
グランフォルティス沖縄Ａ
（津□□□、比□□□、水□□□、與□□□）
沖縄県ジュニア（U_11）フットサル大会島尻地区大会
〔３位：県大会出場〕

ゆたか小学校児童 活躍報告！！

６年生を送る会
３月３日（金）５校時に６年生を送る会を行いまし

た。花道を通って６年生が入場した後、１年生から５
年生がプレゼントや出し物を行いました。各学年のダ
ンスには６年生も飛び入りし、５年生との五色綱引き
も大変盛り上がりました。また、６年生のダンス「Ｕ
ＳＡ」も最高で、楽しい時間を過ごしました。

２月22日（水）PTAリサイクル部の皆様より、新入
生保護者説明会時に実施したリサイクル市の収益金
の寄付がありました。学校だより11月号②で紹介し
た寄付金と合わせて、12冊の児童用図書を購入し図
書館の蔵書に加えました。購入した本は３月より貸
し出しをはじめています。ありがとうございます。

６年生への最後の読み聞かせ
３月７日（火）朝8:25より、６年生への最後の読

み聞かせを行いました。６年生全員が６年生教室近
くのワークスペースに集まり、保護者・先生方・ボ
ランティア総勢14名で「世界でたったひとりの大切
なあなたへ『１２の贈り物』」の読み聞かせを行い
ました。大変感動的で心温まる時間でした。読み手
の気持ちが６年生にも伝わったことだと思います。

卒業記念品

６年生の卒業に当たり、６年生及び
６年生保護者の皆様より、卒業記念品
としてテント一張りと体育館用折りた
たみ椅子３脚を贈呈していただけると
聞いています。
テントも折りたたみ椅子も学校に

不足しているものですので大変助か
ります。贈呈いただきましたら、行
事などで活用させていただきます。
ありがとうございます。

ＰＴＡクリーン活動
２月26日（日）8:00より、ＰＴＡクリーン活動を行いました。３回
目のクリーン活動は、室内を中心に行いました。一年間の汚れが落
とされ、大変きれいになりました。ありがとうございました。


